
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung wird beauftragt, noch einmal Gespräche mit 

Telekommunikationsanbietern hinsichtlich der nötigen Rahmenbedingungen zu führen, unter deren 

Voraussetzung es möglich ist, den Stadtteil Stolzenfels schnellstmöglich mit Breitband zu versorgen. 

 


